



PULSO POLÍTICO



APRUEBAN PEF-24; HOY VAN POR APOYO A ACAPULCO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Tal y como en lo particular lo hicieron en el seno de las comisiones, el pleno de la Cámara de Diputados y la mayoría de Morena y aliados, aprobaron en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, con recortes a organismos electorales y a algunos autónomos, como el Inai, en tanto una propuesta de reserva de la oposición para apoyar a los damnificados de Guerrero por el huracán Otis, que aquéllas no incluyeron en el dictamen, se discutirá hoy en San Lázaro.

En la acortada sesión de ayer, diputados de las bancadas de oposición, propusieron crear un fondo, con los recursos destinados al Fobaproa en el Presupuesto, alrededor de 40 mil millones de pesos, que se destinarían a ello o, también, que se apruebe un recorte del 30 por ciento de las obras prioritarias del gobierno, con lo que se obtendrían alrededor de 85 mil millones de pesos y una disminución de 15 mil millones de pesos a su gasto operativo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Parecen sólo buenos, y distantes, deseos eso de que "cuando menos" hoteles de Acapulco van a "reentrenarse" en abril próximo para el Tianguis Turístico o, de plano, quienes lo aseguran, están siendo engañados, según lo que a diario muestran noticiarios televisivos de cómo sigue estando ese puerto tras el huracán Otis que, arrasó con todo y de lo que este miércoles se cumplen 15 días.

Por lo pronto, los habitantes de otros municipios próximos al puerto, cuya caravana llegó hasta el frente de Palacio Nacional, se quejaron de que la ayuda que se anuncia no les llega o llega a medias, además de que, en sus lugares de origen, sus casas con techos de lámina quedaron destruidas y padecen escasez de agua, energía eléctrica y amenazas de enfermedades.

Incontrolable, el desborde de ambiciones en Morena por alcanzar cargos de elección, al grado de llegar a abiertos enfrentamientos entre sus militantes que más pronto que tarde se van a acelerar con encuentros a golpes y sillazos, como los registrados en municipios de entidades federativas y en alcaldías capitalinas.

En esa danza andan diputados, senadores y alcaldes que se quieren reelegir y otros que de San Lázaro pretenden llegar a la Cámara alta, más algunos que desde allí aspiran a ser gobernadores, con ventaja en encuestas, que están en riesgo de ceder el paso a mujeres y no precisamente por caballerosidad.

Confirma Lía Limón que buscará candidatura del Frente Opositor en CDMX, luego de solicitar al Congreso local 15 días de licencia y, a través de un juicio, otros 15. AL mismo tiempo, Xóchitl Gálvez anunció que la elección capitalina será por encuesta.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico